

### 12.2.1 Eröffnung der neuen Sportanlage Hangelar

Herr Stroß nahm Bezug auf die Einweihung der neuen Sportanlage Hangelar am 03.10.2012. Die in den zurückliegenden Monaten durchgeführten Renovierungsarbeiten mit der Herstellung des Kunstrasenplatzes sei weitgehend problemlos abgewickelt worden. Dies sei auch dem großen Engagement des VfR Hangelar zu verdanken sowie dem Entgegenkommen und Verständnis seitens der Vereine und Schulen, die diese Anlage nutzen.

Die nunmehr komplett fertig gestellte Anlage präsentiere sich heute als bedarfsgerechte, moderne und funktionale Sporteinrichtung. Neben der neuen Sportanlage in Menden verfüge die Stadt damit über eine weitere Einrichtung, mit der man sehr zufrieden sein könne. Die Eigenleistungen des VfR Hangelar mit dem Ausbau des Vereinsheims wurden besonders herausgestellt. Frau Roitzheim bedankte sich ausdrücklich bei der Sportverwaltung, Herrn Lindlar, für dessen Bemühungen zur Sicherstellung der termingerechten Übergabe der Anlage am 3. Oktober.

### 12.2.2 Haus der Nachbarschaft Hangelar

Die Verwaltung informierte den Ausschuss über die Kündigung der Betriebsträgerschaft für das Bürgerhaus Hangelar durch die jetzige Betreiberin. Die Kündigung sei aus rein privaten Gründen der Betreiberin erfolgt. Gemäß Absprache werde das Objekt zur Jahresmitte 2013 wieder von der Stadt übernommen. Derzeit werde gemeinsam mit der Betreiberin an Lösungen gearbeitet, wie der Betrieb reibungslos auf die Stadt übertragen und insbesondere die anstehenden Veranstaltungen im Jahr 2013 und die Dauerbelegungen im Interesse der örtlichen Vereine sichergestellt werden können. Die Verwaltung geht davon aus, dass für den städtischen Haushalt eine weitgehend kostenneutrale Lösung gefunden werden kann.

Frau Silber-Bonz beendete die Sitzung um 19.40 Uhr.